



木曾岬小学校だより

芸術鑑賞会「かくれ山の大冒険」ダイナミックな演技に感動!



2024年1月19日



1月18日(木)、芸術鑑賞会を行いました。人形劇団「むすび座」による「かくれ山の大冒険」という人形劇(テーマは勇気・友情)でした。

劇団の方々のダイナミックな人形操作、体育館に響く声、切ない場面やユーモアの場面ありの演出でとても楽しい時間でした。観劇後、6年生代表から「細かい所の表現・演技はすごかったです。ありがとうございました。」と感想やお礼を伝え、芸術鑑賞会を終えました。また、鑑賞会後には「私もナオの挑戦を真似して、色々と挑戦したいです」「男の子が勇気を出して猫婦人に立ち向かった姿は素敵だった」などの感想がありました。



大谷選手からグローブが届きました!

芸術鑑賞会の前に「大谷選手から送られたグローブ」の披露・紹介を行いました。披露の際には同封されていたメッセージを紹介しました。(一部抜粋)

「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなること、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツ。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを伝えていただければ幸いです。野球をしようぜ!」



その後、6年生の代表がみんなの前でキャッチボールを行い、「野球をしたくなりました」「これをきっかけに野球する人が増えてほしい」などの感想を伝えていました。使うことで、大谷選手の思いはより伝わったようです。今後は準備が整い次第、各学級で順次みんなで大切に使っていきたいと思います。

なお、1月23日(火)の20分休み、ふれあいホールにて展示させていただきます。参観された方々にも見たり、触れたりしていただく機会となれば…と考えています。

学校公開 参観よろしくお願ひいたします

1月23日(火)1~4限目、今年度最後の学校公開となります。ぜひ、この一年間で成長した姿を見ていただければ…と思います。



各学年・学級の当日の時間割は、1階昇降口の掲示版にてご確認ください。



参観の際には、本校の学校管理栄養士が作成した**食育に関する資料(力作です!)**をご覧いただければ…と思います。2階・3階の給食ワゴン搬出入する扉に掲示しております。体の中での食べ物の消化の流れ、食生活の国際理解や多文化共生などについて紹介していますので、お読みいただき、ご家庭で話題にしていただければ…と思います。

最近、頭痛や発熱等で欠席する人が増えつつあります。近隣地域におきましても、感染症の拡がりがみられるとの報道があります。観劇の前には、改めて、手洗い・うがい、体調によってはマスクを着用するなど、予防に努めましょうということを話しました(ホームページお知らせにも掲載)。ご理解・ご協力をお願いします。

裏面：2月の下校時刻